

Lionsclub Leonberg

Es gibt einen neuen Präsidenten

Claus-Dieter Fischer heißt der neue Präsident des Lionsclub Leonberg. Der Leonberger löst turnusgemäß seinen Vorgänger Jochen Bitzer ab. Der verheiratete vierfache Familienvater Fischer ist Diplom-Kaufmann und Vorstand der UDF Consulting AG in Stuttgart und nach 2007/2008 zum zweiten Mal Präsident.

Die Aktivitäten im aktuellen Lions-Jahr sind leider durch das Corona-Virus sehr eingeschränkt. Als

Foto: privat



Claus-Dieter Fischer

Folge davon fällt der für kommenden Sonntag, 19. Juli, geplante Jazzbrunch in Renningen am Bergwald aus. Auch die regelmäßigen Busausfahrten mit den Bewohnern des Seniorenzentrums fallen dem Virus zum Opfer. Die Haupteinnahmequelle des Lionsclub Leonberg, die Weihnachtstombola im Leo-Center, ist jetzt in Planung. wed